

21.12.2021

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

aufgrund einer Anweisung des Bildungsministeriums sind wir verpflichtet, Ihnen den nachfolgenden Text umgehend zur Kenntnis zu bringen.

Für alle Schulen – Umgang mit dem 07. Jänner 2022:

*„Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,
Für einen sicheren Schulstart für alle Schulen im neuen Jahr 2022 und der damit zusammenhängenden Teststrategie, wurde der Fr. 07. Jänner 2022 bundeseinheitlich für schulfrei erklärt. Für alle Schülerinnen und Schüler ist damit der erste Schultag der Montag, 10. Jänner 2022.*

Hinsichtlich der unterrichtsfreien Zeit im verbleibenden Schuljahr gilt es zu beachten, dass bereits schon jetzt auf Grund des Infektionsgeschehens der Unterricht für viele Schülerinnen und Schüler nicht in Form von regulärem Präsenzunterricht stattgefunden hat. Vor diesem Hintergrund wird empfohlen, die unterrichtsfreie Zeit durch eine Verlegung eines etwaig am 07. Jänner 2022 eingeplanten schulautonom freien Tag auf einen anderen Unterrichtstag nicht noch weiter zu erhöhen. Auch der Elternbeirat des BMBWF hat sich dafür ausgesprochen (siehe dazu die Beilage).

Sie werden daher gebeten, in den allfälligen Beratungen im Zusammenhang mit einer für die Verlegung jedenfalls notwendigen Beschlussfassung im schulpartnerschaftlichen Gremium auf die Bedürfnisse der Elternvertreterinnen und Elternvertreter besonderes Augenmerk zu legen.“

*Anmerkung: Im Zuge der Aussendung dieses Corona-Updates per E-Mail an die Schulleitungen wurde die in diesem Text erwähnte Beilage weitergeleitet.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor